

Alivio es lo que deben estar sintiendo los vecinos de calle La Polvareda en la comuna de La Cruz, luego de que personal del OS7 de Carabineros detuviera a un conocido traficante del sector.

Fueron los mismos vecinos quienes lo denunciaron por las continuas balaceras que se desarrollaban en el barrio en el contexto de quitadas de droga conocidas como “mexicanas”.

Anuncio Patrocinado

Por tal motivo, se puso en conocimiento de las autoridades sobre la ocurrencia de disparos en el lugar, además de denunciar el cultivo ilegal de cannabis. Con esos antecedentes el fiscal ordenó la intervención del domicilio, desde donde se incautaron los siguientes elementos:

- 7 envoltorios de marihuana, con un peso de 8 gramos 300 miligramos.
- 4 kilos 639 gramos 200 miligramos de marihuana elaborada.
- 01 escopeta inscrita con sus números de serie adulterados, incautada y remitida al Labocar.
- 61 cartucho calibre 12.
- 2 balanzas digitales.
- 1 rifle y 1 pistola de aire comprimido.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Se acabaron las “mexicanas” en calle La Polvareda: Detuvieron a conocido narco de La Cruz

Además se dispuso que el detenido sea presentado al primer control de detención del día de hoy.

y tú, ¿qué opinas?